

# Fundraising, spenden oder investieren?

Von Werner Paulus, Präsident der Morning Star Foundation, Basel

## Wie kann Ihre Hilfsorganisation mehr Spenden bekommen?

Einige Spender würden gerne mehr geben. Doch nur 20% des Einkommens oder Gewinns können steuerlich geltend gemacht werden. In einem neuen Modell können in bestimmten Fällen Spender zu Investoren werden. MSF bietet die Möglichkeit dazu. Das Modell wurde vom Basler Steueramt bestätigt.

## Wie funktioniert es?

Der Spender investiert in CATSys (Computer Aided Trading System).

**CATSys generiert Fonds deren Profit im Schnitt über dem SMI Index liegen (rot markiert in den Diagrammen). Überprüfbar in: [www.catsys.ch](http://www.catsys.ch)**

**Siehe CATSys Fund Optimizer Performance Vergleich.**

**Der Spender investiert in CATSys 100.000 und macht 20% Profit also 20.000.**

**Der Spender erhält 16.000 (80%) und Morning-Star erhält 2.400 (12%).**

**Den Rest erhält der Broker und der Vertrieb 1.600 (8%).**

## Fazit

Ein Spender generiert als Investor nachhaltiges Einkommen für die Morning Star oder seine Hilfsorganisation. Durch dieses innovative System kann er jedes Jahr seinen Gewinn spenden und das Kapital bleibt erhalten.

Bitte kontaktieren Sie die für mehr Informationen:

[Werner.Paulus, Morning Star Foundation](mailto:Werner.Paulus@MorningStarFoundation.ch)

## Billigungen:

*“As a long time hedge fund executive, I look for cutting edge technology and super-normal risk adjusted returns. As a Christian, I look for those with a servant heart, who humbly work towards Kingdom objectives. The Morning Star Foundation is that rare combination of unparalleled performance and principled discipleship.”*



**Aaron L. Smith, managing director, Pecora Capital**

*“Working professionally with Indian people for years gives me a good background to lead charity*

projects in India.

*The new fund raising method of CATSys will not only contribute to our foundation but many other foundations can benefit immensely from the system as well."*



**Torsten Danielsson, CEO King Kurry Group and founding member of The Morning Star Foundation.**

*"Werner Paulus, Torsten Danielsson, and Marco Schnitter have responded courageously and compassionately to their personal faith by founding the Morning Star Foundation. They have acted on Christ's words - "Truly I tell you, whatever you did for one of the least of these brothers and sisters of mine, you did for me" - and they have found a compelling and innovative way to do it. I am proud to be their pastor."*



**Douglas J. Brouwer – Senior Pastor at the International Protestant Church of Zürich**

*"Having personally seen the CATSys return above benchmark returns in our live testing phase, I'm excited about expanding forward with managed accounts for customers. However I'm more enthused about seeing the Morning Star Foundation receive additional funding for the wonderful Kingdom Impact work that they are doing."*

Brian D. Sparks, mandated fund manager

"Being a programmer all my life was very rewarding, because the computer tells you right away when you make a mistake. Developing CATSys is even more rewarding, because it supports Morning Star Foundation and its new fundraising system can support many charity organizations in the world as well."



**Werner Paulus, President Morning Star Foundation**

## **The Morning Star Foundation / Stiftung Morning Star**

### **Über uns**

Die Morning Star Foundation (MSF) ist eine christliche Stiftung und wurde von Werner Paulus, Marco Schnitter und Torsten Danielsson 2012 gegründet. Alle Gründungsmitglieder sind Mitglieder von IPC (International Protestant Church of Zürich – [www.ipc-zurich.org](http://www.ipc-zurich.org)).

Die Stiftung wird durch ihre Lizenz Einnahmen aus CATSys, dem *Computer Aided Trading System*, finanziert.

### **Hintergrund**

Auf einer Reise durch Indien im Jahr 2012 konnten Werner Paulus und Torsten Danielsson die Nöte und unglaubliche Armut der Menschen dort sehen. Sie besuchten viele Waisenheime, Schulen, Lepra Stationen und die Pastoren von verschiedenen christlichen Kirchen (Baptisten und Presbyterianer) und ihre Familien.

Diese Reise war der Auslöser der ersten Projekte der Morning Star Foundation: dem Aufbau von zwei

Computerschulen (in Delhi und in Kurnool), zwei Kirchen (in Chennai und in Guntur), der Unterstützung von Abendschulen für Slumkinder und von täglichen Essenslieferungen für 50 Strassenkinder.

MSF hat kürzlich ein ambitioniertes Projekt begonnen mit der Vision, den heute von den Indern konsumierten ungesunden, polierten, weissen Reis durch (den früher üblichen) gesunden, nahrhaften, braunen Reis zu ersetzen.